



Nueva quema obligó a suspender clases en Liceo de La Chimba

● Alumnos realizaron una manifestación en el frontis del establecimiento, mientras que apoderados y el director del liceo sostuvieron una reunión con la CMDS, en la cual se acordó realizar una mesa de trabajo durante la mañana del miércoles.

El humo tóxico generado por las quemas ilegales en el sector norte de Antofagasta obligó a que el Liceo La Chimba suspendiera las clases por segundo día consecutivo.

En respuesta a esta situación, alumnos realizaron una protesta en el frontis del establecimiento, en tanto que apoderados y el director del liceo sostuvieron una reunión con la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS).

En la instancia se acordó realizar una mesa de trabajo hoy en el mismo establecimiento durante la mañana del miércoles con todos los actores involucrados, con la finalidad de generar los planes de acción ante la problemática. 